

DE CAMINO A LA MECÁ 1

Un peregrino que iba irá de camino a la ciudad santa de la Meca ha llegado llegó cierto día a una aldea. Su avanzada edad y su larga barba le daban habrán dado un aspecto de buena persona. Al entrado entrar en la aldea se encontró encontraría con un pastor llamado Abdul que le ha ofrecido ofrecerá su casa para pasar la noche.

Cuando llegarían llegaron a la casa de Abdul, la mujer del pastor que se llamará llamaba Fátima le ofreció había ofrecido un té con hierbabuena y han hablado hablaron sobre el viaje.

Después de cenar habrán dejado dejaron su propio cuarto para que el peregrino pasará pasara cómodamente la noche y ellos se retirarán retiraron a dormir al establo junto a sus cabras.

A la mañana siguiente, el peregrino se levantará levantó, se aseó ha aseado y se sentaba sentó a desayunar.

